

Témoignages de l'entourage

## Maman qui souffre trop et ne veut plus vivre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/02/2013 à 16:36

Trop c'est trop depuis l'age de 12 ans mon fils me fait vivre un calvaire, drogue, alcool, vols, mensonges, échec scolaire, violence verbale, insultes grave... Il vient d'avoir 23 ans et vient d'avoir un petit garçon (2 mois), il a quitté sa copine enceinte j'ai du l'assister pour éviter qu'elle se foute en l'air et mène à terme sa grossesse. Evidemment elle a accouché 1mois 1/2 avant j'ai pu plus ou moins faire en sorte que mon fils assiste à l'accouchement (car il était retourné avec son ex).. bref depuis l'arrivé de mon petit fils je le garde tous les week end, je le vois quasiment tous les jours, j'achète le lait, les couches, je le gâte bref j'en suis folle dingue et j'ai un rapport avec ma belle fille qui n'est pas mauvais jusqu'au jour où elle croise l'ex de mon fils qui est bien évidemment devenue amie avec ma fille et là elles se font amie-amie l'ex se confie sur les bêtises de mon fils, ma belle fille rentre chez elle, jette mon fils dehors et comme celui ci est un gros violent sous l'emprise de la drogue décide de me téléphoner pour m'insulter et me dire qu'il reste avec sa femme mais je dois oublier mon petit fils et leurs numéros de téléphone. A ce jour je reçois des insultes et il dégage une forte haine envers moi. J'ai trop peur qu'il est pris une forte drogue et soit resté percher.. J'ai fait appel à S.O.S. drogue mais il est majeure on me dit "vivez pour vous et ne culpabilisez pas c'est son choix"...

Au secours !!! Mes parents n'ont rien trouver de mieux de me dire qu'il faut que relativise que ça lui passera et que de toute façon ils sont pas fâchés avec lui et me donnerons des nouvelles... Je rêve, j'ai mal, j'ai peur pour sa santé, sa violence envers autrui ou pire le petit. Je ne veux pas lui faire une enquête sociale et encore moins porter plainte contre mon fils... Je ressent une forte haine après moi et quand je regarde les forums ça ressemble à un début de skyzofreni AU SECOURS !! je fais quoi ?

[\*Message du modérateur :\*]

Beaucoup de colère dans votre message et du désespoir. L'espace témoignages ne permettant pas aux autres de vous aider, pourriez-vous poster quelque chose aussi dans les forums ? En discutant avec d'autres des pistes émergeront pour que la situation se débloque... Cordialement.